

HERZLAUF

Hilfe für Herzkranke

TRAUN. Herzkinder Österreich laden am 7. Oktober zum fünften Herzlauf in das Sportzentrum nach Traun ein. Fünf oder zehn Kilometer legen Freizeitsportler am 7. Oktober beim Herzlauf Oberösterreich zurück. Der Startschuss für den Hauptlauf fällt um 11.30 Uhr im Sportzentrum Traun. Zwischen 10 und 11

Uhr gehen Kinder und Jugendliche in drei Altersgruppen an den Start. „Alle Läufer unterstützen mit ihrer Teilnahme unsere Arbeit“, sagt Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich. Am 7. Oktober mit dabei ist auch die gesamte Mannschaft des Linzer Fußballvereins LASK. ■



Der Herzlauf Oberösterreich findet bereits zum fünften Mal in Traun statt.